# Mensaje del Consejo de administración del Fondo

## Estimado/a Accionista:

Por la presente se le notifica que el fondo JPMorgan Funds - Sterling Bond Fund del que posee acciones, será liquidado. Dispone de tres opciones, que se explican a continuación.

Le aconsejamos que dedique un momento a revisar la información importante que se detalla a continuación. Si desea plantear cualquier pregunta, póngase en contacto con el domicilio social o su representante local.

Jacques Elvinger Por y en representación del Consejo

## Liquidación del subfondo – el plazo para llevar a cabo medidas se cierra el 5 de abril de 2024 a las 14:30 horas (CET)

Motivo de la liquidación El subfondo no ha captado suficientes activos y sus perspectivas de crecimiento son limitadas. El volumen de activos gestionados podría reducirse hasta un nivel en el que la Gestor de inversiones no pueda seguir cumpliendo el objetivo y la política de inversión del Subfondo. Por consiguiente, el Consejo ha decidido que la liquidación del Subfondo redundaría en beneficio de los accionistas.

## **SUS OPCIONES**

- 1 Traspasar su inversión hacia otro subfondo. Debemos recibir sus instrucciones operativas en el plazo que se muestra en la columna derecha. Procure leer el documento de datos fundamentales (KID) del Subfondo hacia el que piense rotar, así como el folleto para obtener más información.
- 2 Proceder al reembolso de su inversión. Debemos recibir sus instrucciones operativas en el plazo que se muestra en la columna derecha.
- 3 No tomar ninguna medida y percibir automáticamente el producto de la liquidación. Le abonaremos el producto de la liquidación poco tiempo después utilizando el método de pago que conste en su cuenta.

## LA LIQUIDACIÓN

Fecha de liquidación 5 de abril de 2024 o cualquier otra fecha que redunde en interés de los accionistas

Plazo para la recepción de órdenes de traspaso o reembolso 5 de abril de 2024 a las 14:30 horas (CET)

Su Subfondo JPMorgan Funds - Sterling Bond Fund

Lugar donde se depositará el producto de la liquidación que no se reclame Caisse de Consignation, Luxemburgo

### **EL FONDO**

Nombre JPMorgan

Funds Forma jurídica

SICAV Tipo de fondo

OICVM Domicilio social

6 route de Trèves

L-2633 Senningerberg, Luxemburgo

Teléfono +352 34 10 1

Fax +352 2452 9755

N.º de inscripción (Registro Mercantil de Luxemburgo)

B8478

Le sugerimos que estudie estas opciones con su asesor fiscal o su asesor financiero. Todas las opciones podrían conllevar consecuencias fiscales.

Con independencia de la opción que seleccione, no se le aplicarán comisiones de traspaso o reembolso.

En caso de que el volumen de activos gestionados del Subfondo se reduzca hasta un nivel en el que el Gestor de inversiones no pueda seguir cumpliendo el objetivo de inversión y la política del Subfondo, podría ser necesario trasladar la cartera a efectivo/equivalentes de efectivo y se renunciará a la Comisión anual de gestión y asesoramiento. En este caso, el Consejo podrá liquidar el Subfondo, tan pronto como sea posible, antes del 5 de abril de 2024 con el fin de salvaguardar los intereses de los accionistas restantes. En caso de que el Consejo adopte esta decisión, se informará a los accionistas en la página Noticias y Comunicación relativa a los Fondos de ipmorganassetmanagement.lu.

El documento de datos fundamentales (KID), el folleto y los informes financieros más recientes están disponibles en jpmorganassetmanagement.lu o en el domicilio

Su Subfondo asumirá únicamente los costes de transacción de valores. Todos los demás costes asociados a la liquidación correrán por cuenta de la Sociedad gestora. Con el fin de garantizar un proceso de liquidación eficiente y ordenado, su Subfondo podrá comenzar a liquidar las posiciones en el periodo previo a la fecha de liquidación.

#### Fechas destacadas

5 de abril de 2024 a las 14:30 (CET) Se cierra el periodo de traspaso/reembolso gratuito



5 de abril de 2024 a las 14:30 (CET) La liquidación tiene lugar.



10 de abril de 2024 El producto de la liquidación se distribuirá.

Le recordamos que puede solicitar la última versión del folleto de forma gratuita en la sede social de la SICAV o dirigiéndose a su representante habitual en JPMorgan. También se encuentra disponible en la página web www.jpmorganassetmanagement.com.